



Nous pensions tous que la Rencontre Jeunesse (RJ) de cette année était annulée. Et non ! Elle aura lieu, mais différemment: un live sur la chaîne YouTube de notre partenaire Kingdom Is Back !

La thématique est la suivante: #HypeJesus. Nous avons la conviction que l'évangile est toujours d'actualité et pertinent pour la jeunesse d'aujourd'hui. Nous voulons annoncer cette bonne nouvelle en montrant différentes facettes de l'identité de Christ.

Au rendez-vous, nous aurons le plaisir d'accueillir **Sebastien Corn** (leader du groupe de louange IMPACT et pasteur à La Chapelle), **Yves Bulundwe** (pasteur à Home Lausanne et philosophe), **Judith** (fondatrice de Chrétiens Lifestyle), **Josiane Trachsel** (Brand owner et directrice marketing d'AKYADO, un des leaders dans la nailology en Suisse), **Raf Fonzo** (designer mode & fondateur de WhitePage), **Garisonne Innocent** (footballeur pro au PSG 1ère ligue) et **Makéda Pecastaing** (leader du groupe Horizon Louange).

À la fin du live, les participants auront la possibilité de transmettre leurs coordonnées afin de recevoir une Bible et d'être mis en contact avec une église locale à proximité.

Le live aura lieu sur la chaîne YouTube de Kingdom Is Back. Il s'agit d'une mission soutenue par Campus pour Christ en Suisse, qui veut montrer sur les réseaux sociaux, que les valeurs transmises par Jésus sont toujours d'actualité. Ils désirent tout particulièrement rejoindre les jeunes entre 15 et 25 ans, qui ne connaissent pas encore Jésus comme

Sauveur et Seigneur. Étant donné que le live a pour but d'annoncer l'évangile, nous avons trouvé pertinent qu'il ait lieu sur leur chaîne YouTube.

Ils abordent par le biais de différents formats vidéos des thématiques avec de l'humour et une perspective biblique, comme l'identité, les relations et la pop culture. Les MC du live seront les deux co-fondateurs, à savoir Raphaël Aubry et Harrys Liengo Londala.

En mai 2020, un mouvement mondial d'églises (GO 2020) veut atteindre un milliard de personnes avec l'Évangile. Nous voulons participer à ce mouvement par le biais du live en suisse romande et plus largement en francophonie. Mais la clé du succès, c'est les relations, où chaque disciple devient un témoin pour son entourage.

Ainsi, nous avons créé 10 vidéos d'encouragement et d'enseignement sur l'évangélisation, qui seront publiées avant le live (J-10, J-9, ...). Ces vidéos sont disponibles sur les réseaux sociaux de la RJ (Facebook et Instagram) afin de défier les jeunes à prier pour 5 amis et les inviter au live.

Nous nous réjouissons de vivre cette action d'évangélisation inédite avec vous !

#HypeJesus

RJ Rencontre de Jeunesse

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com